
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 19 FÉVRIER 1841.

RAPPORT fait par M. Maertens, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Jules-Philippe-Antoine Roffiaen.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Par pétition du 25 novembre 1839, le sieur Jules-Philippe-Antoine Roffiaen, maréchal-des-logis-chef au 1^{er} régiment de lanciers, en garnison à Malines, sollicite la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire, fils de capitaine, est né à Gouda (Hollande), le 6 mai 1815. Il est arrivé en 1816 à Gand avec ses parents et depuis lors il n'a cessé de résider sur le sol belge. En 1831 il y a pris du service et doit à son zèle et à sa bonne conduite la promotion au grade de maréchal-des-logis-chef, dont il est revêtu aujourd'hui. Son grand-père était Belge et sa mère est française. Ses frères et sœurs sont tous nés en Belgique.

Le rapporteur,
J. MAERTENS.

Le président,
DU BUS AÏNT.